

Royaume du Saint-Esprit

Description

Actes 1:1-5.

Lorsqu'une personne vit une expérience de mort imminente, cela entraîne généralement un changement significatif chez elle. Dans ce passage, après que Jésus ait eu une expérience de mort réelle et qu'il soit revenu à la vie, on nous dit ce qu'il a fait. Il a parlé avec les gens du royaume de Dieu (v. 3). Ce qu'il a fait après Son expérience de la mort est la même chose qu'il faisait dans Sa vie avant ! Dans l'Évangile de Luc (qui a également écrit les Actes), Jésus a parlé du royaume de Dieu plus de 30 fois.

Qu'est-ce que Jésus veut nous dire sur le royaume de Dieu ? Nous trouvons un indice ici au verset 5. Jésus a promis l'Esprit Saint. Le royaume de Dieu n'est pas extérieur. Ce n'est pas la richesse ou la santé. Ce n'est même pas la beauté matérielle que nous considérons comme le ciel.

Le royaume de Dieu, c'est notre vie immergée (baptisée, v. 5) dans l'Esprit Saint. C'est notre vie si complètement guidée par l'Esprit de Dieu que notre esprit est constamment à l'écoute de la voix de l'Esprit. Nous attendons que l'Esprit Saint (v. 4) nous guide dans tous les aspects de notre vie.

Comment avons-nous besoin d'entendre l'Esprit aujourd'hui ?

Auteur : Deanna Hayden

date créée

2025/07/14